

# Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 16.12.2009



+++ **Partner der Feuerwehr.** Die Feuerwehren in Wuppertal können trotz finanzieller Schwierigkeiten auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken, denn neben der Berufsfeuerwehr waren auch die Kameraden der freiwilligen Feuerwehr sowie die Jugendfeuerwehr sehr aktiv. Für die freiwilligen

Helfer sind auch deren Arbeitgeber ein entscheidender Faktor, da diese im Notfall die Mitarbeiter für eventuellen Einsatz freistellen müssen. Oberbürgermeister Peter Jung ehrte nun drei von einer unabhängigen Jury ausgewählten Wuppertaler Firmen, die sich besonders vorbildlich gegen-

über der Feuerwehr verhalten. Neben den beiden kleineren Familienbetrieben Otto Reinshagen aus Ronsdorf und Schlechter & Co vom Dönberg wurde auch Ralf Putsch stellvertretend für die Firma Knipex für die gute praktische Zusammenarbeit als „**Partner der Feuerwehr**“ geehrt. +++